



Je soutiens La Maison Terre

Bonjour à tous ! Nous c'est Coraline et Élise, nous sommes soeurs et ensemble nous avons créé le projet LA MAISON TERRE. Voilà 2 ans que nous rénovons, en grande partie par nous-même, une bâtie typique de Corrèze pour ouvrir tout bientôt un restaurant et des hébergements de tourisme. Le gros œuvre est terminé et nous sommes actuellement sur les finitions de la peinture et du carrelage des douches. Nous n'avions pas anticipé l'ampleur des aménagements de sécurité et accessibilité (dispositif anti feu et handicap) qui sont les dernières choses que l'on doit financer rapidement car sans ça nous n'obtiendrons jamais le droit d'ouvrir. La rénovation apporte son lot de surprises plus ou moins bonnes et l'administration également... Nous faisons face depuis le départ, trouvons des solutions à chaque situation bloquante mais aujourd'hui, notre situation financière nous rattrape. La chantier ayant pris du retard, aujourd'hui nous sommes forcées de le dire... Nous avons besoin d'aide pour terminer et ouvrir dans les plus brefs

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/jcPqyPoR>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Elise Lecomte